

## **Natalia Valdebenito ofreció disculpas por talla relacionada con la tragedia de El Teniente**

Ella misma había dicho que lo que dijo no estaba en su rutina y que había sido parte una improvisación del momento que se estaba entendiendo mal, pero finalmente decidió ofrecer disculpas. Hablamos de Natalia Valdebenito, quien en un show -de la semana pasada- hizo una autotalla que, a muchos, les pareció de mal gusto. Mientras hablaba de las funas, la comediante dijo que su cuerpo soportaba sólo una funa a la semana y que a raíz de eso, había sido la única que se alegró con lo que pasó con los mineros. Ese momento fue grabado y subido a las redes, lo que comenzó a generar comentarios en su contra. Tras eso, Natalia se defendió diciendo que la "había sacado de contexto", que no tenía miedo en dar la cara, que fue "un chiste que hablaba de mí" y que era "una polémica artificial". Pese a eso, después subió a su cuenta de Instagram un video ofreciendo culpas: "Estoy aquí para pedir sinceras y honestas disculpas a la familia minera de Chile y, en especial, a las familias de los fallecidos en el reciente accidente en la minera El Teniente. Esto a raíz de un video que anda circulando y que por supuesto, sacado de contexto, se escucha fatal. Tengo que pedir culpas. Lo hago porque lo siento. Lo hago porque el dolor ajeno también me atraviesa y me importa. Lo hago porque honestamente es lo que corresponde cuando uno se equivoca. Me equivoqué".

